

HISTERIA ANTE CADA EPIDEMIA

Frente al terror que se está instalando en nuestra vida diaria debido al avance del coronavirus es necesario pararse y recordar que ocurrió con otras epidemias recientes como la del ébola, la gripe aviar, el dengue, etc. y qué repercusiones tuvieron en nuestro entorno más cercano.

Este nuevo agente patógeno se ha extendido tan rápidamente como las noticias que se actualizan cada día a cada minuto sobre algún aspecto del mismo. Pero para comparar hay que considerar no sólo la forma de propagarse sin también sus consecuencias, los tratamientos existentes, la facilidad de acceso a los mismos, etc.

A la hora de hablar de epidemias lo primero que tenemos en cuenta es la tasa de mortalidad, por ejemplo, la gripe afecta a millones de personas cada año matando en un 0,1% de los casos, lo que supone cientos de miles de fallecidos. En el caso de las epidemias reciente de distintos virus los afectados se cuentan por decenas de miles y sin embargo las cifras de fallecidos asciende al 10%, lo que supone un número total de fallecidos infinitamente menor que los de enfermedades menos graves, quedándose en pocos miles.

Aún es pronto para saber el alcance de esta nueva epidemia. Según algunos estudios, se prevé que el nuevo virus se extinga rápidamente, pero eso no es la primera vez que la realidad contradice las previsiones como lo ocurrido con el ébola que a día de hoy en la República Democrática del Congo está a la espera de que no haya nuevos casos en este último periodo de cuarentena para dar por erradicada la enfermedad.

Es decir, es fundamental poner freno a su expansión y encontrar un tratamiento, en el que hoy en día se está trabajando basándose en los antivirales usados para combatir el SIDA. De ahí que sean fundamentales las cuarentenas hasta que se controle la situación, se extremen las medidas higiénicas y se siga investigando.

Tampoco hay que dejarse llevar por la histeria colectiva y seguir siempre las informaciones que se nos brindan desde las páginas oficiales de los gobiernos.

VIRGINIA MARTÍNEZ GARCIA

PROFESORA DE BIOLOGÍA Y GEOLOGÍA

IES EL SUR DE LEPE

TU BIENESTAR ES NUESTRA MÁXIMA PRIORIDAD

Tinder es genial para conocer a gente nueva. Queremos que te sigas divirtiendo como hasta ahora, pero protegerte del coronavirus es más importante. Te damos algunos consejos a tener en cuenta:

Un ejemplo de la histeria en las redes sociales y las aplicaciones